

Por la unidad de acción de las fuerzas antifascistas

«La Junta Central del Frente Popular Provincial de Ciudad Real a todas las Organizaciones Políticas y Sindicales»

La indestructible unidad del Frente Popular alcanza en el día de hoy por autodeterminación de su voluntad colectiva una insospechada fortaleza que convertirá en próximo y posible el salvamento de la posición española antifascista mediante la disgregación de la contumacia imperialista europea hostil a todo sentimiento de humanidad y de altruismo.

La expresión de aquella voluntad va en las palabras de éste manifiesto encendido de fraternidad pero pleno de inquebrantable decisión para llegar a su cumplimiento por la propia virtud de sus términos suavios o por imperio coercitivo de la autoridad que delegásteis en el Gobierno legítimo de la República a la que no esperamos pongáis en el trance de administrar la sin vacilaciones.

Se han terminado en el Frente Popular todos los antagonismos y diferencias doctrinales que pudieran haber surgido en la un día disculpable ilusión de alcanzar cada una de las organizaciones integrantes de aquél una primera línea de conquista en la formación del mismo para influir en el poder, y ésta cancelación de confusiones en los límites jurisdiccionales del Frente Popular se habrá obtenido por el sometimiento voluntario a una aspiración común indesbordable, consiguiendo sincronizar nuestra acción en tales términos que las decisiones del Frente Popular serán un resonante multiplicador de su virilidad que pondrá término rápidamente a la piratería internacional que pretende arrollar al derecho del pueblo.

La primera resolución inquebrantable y unánime acordada por el Frente Popular que se vá a cumplir inexorablemente, con la velocidad de una orden que no admite réplicas, es la referente al desarme absoluto de las organizaciones, partidos políticos e individualidades que componen hoy el glorioso Frente Popular español.

Las armas fueron necesarias al pueblo cuando en él radicó espontáneamente la autoridad ante la traición que pretendió socavar la seguridad del Estado; pero restablecidos los resortes coercitivos del poder, las armas pertenecen exclusivamente a la autoridad que es hoy la cifra y la representación del pueblo.

La tenencia de armas en la retaguardia es cinda la unificación del Frente Popular, engendran apetitos ilegítimos de poder, fomentan las más corrosivas discordias, suscitan en las individualidades un monstruoso sentimiento de culto a la fuerza y a la tiranía, son retoños prolficos de instintos fratricidas y genera la formación de un anti-estado que abre un ancho campo en la irresponsabilidad que dificulta llegar al triunfo de la guerra.

Ha terminado en nuestra provincia el equívoco de nutrir dos frentes, uno para la consecución de interferidas revoluciones diversas y otro para la guerra. Todas las armas han de ser antifascistas. En los partidos políticos y organizaciones sindicales no ha de caer ni una gota de sangre derramada por nuestras torpezas. Toda la fuerza material política para arrollar al enemigo común; toda la energía espiritual para elevar el nivel energético de nuestra retaguardia, para conseguir de este modo que la autoridad gubernativa no tenga otra coerción ni más agentes de sus mandatos que la espléndida autoridad del Frente Popular.

Todas las ideologías integrantes de nuestra unificación quedarán por hoy yacentes para no esterilizarse realizando una sola ideología circunstancial que tiene por objetivo ganar la guerra con toda la profundidad apremiante del propósito.

Va, pues, con éste manifiesto el ruego bien encarecido a todas las Organizaciones y Partidos del Frente Popular para que inmediatamente se produzca el desarme en los términos y con el alcance señalados en el Decreto vigente del Gobierno de la República, ruego que, por nacer exclusivamente en nuestra conciencia colectiva, quedará cumplido sin esperar a que el estado deba poner en práctica los poderosos y abundantes medios y resortes que hoy robustecen al Poder de la República.

Para conseguir el expresado desarme en los

términos que lo intenta el Frente Popular crea una comisión integrada por representaciones de todos los Partidos y Organizaciones implicados en el Frente Popular que recorrerá los pueblos que necesiten de su concurso, pero sin el auxilio de fuerza armada, de ninguna clase, ni más coacción que la que pueda desprenderse de su autoridad moral y de su prestigio.

Esta comisión conocerá al propio tiempo las divergencias que puedan dificultar el desenvolvimiento de los Frentes Populares locales y dirimirá inapelablemente sobre aquellas, así como sobre los abusos de poder de las autoridades que ocasionen daños para la convivencia de los elementos auxiliares del Gobierno al cual someterá sus informes y de igual modo recogerá las legítimas aspiraciones populares insatisfechas cortando toda colisión posible entre los Partidos y Organizaciones y de éstos con la autoridad que es simplemente reflejo y delegación de la que radica únicamente en el pueblo.

Pero si la autoridad de la comisión no se tradujera en obediencia y la indisciplina y el recelo fuesen el único fruto de su fraternal intento antifascista habría terminado en cada caso su actuación, dejando expedito el paso a la autoridad gubernativa que intervendría a continuación para hacer comprensible a todos, con repercusión en el mundo civilizado, que el Gobierno de la República es una unidad indestructible, que será percibida claramente en las conciencias de las verdaderas democracias del mundo y entonces el posible derramamiento de sangre no será secuela de tiranías inexistentes en el Frente Popular, sino obra nuestra, cosecha de la intransigencia y del egotismo por haber cerrado los ojos a la verdad que nos ofrece la base del único juego limpio para obtener la victoria. Arvirtiendo al propio tiempo a las Organizaciones y Partidos que componen el Frente Popular, que no amparará ni considerará como afiliados a ella a los contraventores de lo mandado. Ni el Frente Popular se hará solidario de las desobediencias que puedan surgir.

Toda la autoridad para el Gobierno de la República, compañeros antifascistas, todo el sacrificio para el Frente Popular, que renunciará en sus componentes en estos días a consecuciones últimas de Partidos. Todo el trabajo y la autoridad para la retaguardia unificada. Toda la guerra para los frentes en donde se combate contra una invasión sin antecedentes en la historia, porque de estas semillas tened la seguridad que nacerá con el triunfo la paz, para nuestra patria, que será el solar de la seguridad colectiva en el que la vieja España será una vez más el eje de una nueva civilización que redimirá al mundo de la ferocidad troglodita del fascismo, que ya ha lanzado sus vanguardias de barbarie.

Sin extinguir esta oleada trágica que niega todas las conquistas de la razón, no existirán posibilidades de encuadrar nunca en el poder público ningún ideal redentorista que derrumbe los privilegios del régimen capitalista.

Entregar las armas para la guerra; depone injustificados rancores; no llevéis vuestros esfuerzos proselitistas más allá de la órbita gubernamental, porque el monstruo fascista acecharía los portillos de nuestra debilidad y todo se derrumbaría irremediablemente en una larga noche social en que el crimen realizaría su obra contra la redención de la humanidad.

Pensad en el singular y delicado momento político presente y veréis con toda lucidez que es bien poco cuanto de momento hemos de realizar; es decir: una sencilla obra de táctica sin renunciaciones fundamentales que nos darán por alcanzado éste nuevo paso para el desarme del Frente Popular con el triunfo definitivo y seguro para la justicia del pueblo.

El Presidente, **Arturo Gómez Lobo**, Izquierda Republicana.—El Secretario, **Ramón López Pintor**, Juventudes Socialistas Unificadas.—Vocales: **Calixto Pintor Mariu**, Partido Socialista; **Creseocio Sánchez**, Partido Comunista; **Eulogio Ruiz**, C. N. T.; **Eduardo Martín**, F. A. I.; **Benigno Cardeñoso**, U. G. T.; **Juan Blanco Gallardo**, Unión Republicana; **Jesús Ramírez**, Juventud Izquierda Republicana; **Angel Camacho**, Juventudes Libertarias.

VOCES DE LOS PUEBLOS

Santa Cruz de Mudela

Charla Cultural en la Agrupación Socialista

El jueves, 24 de los corrientes y a las once de la noche, tuvo lugar la tercera de las charlas culturales que la Agrupación Socialista dedica los jueves a la Juventud Socialista local.

Actuó en dicha noche, como disertante, el camarada Maestro Nacional, José Miguel Roldán, exponiendo al auditorio conceptos sobre la libertad, la disciplina, el libertinaje y la esclavitud.

Dice que no es posible ser libres sin poseer el concepto verdadero de libertad y con Cicéron asegura que es más libre aquél que se siente más esclavo de la ley.

Destaca la libertad en el trabajo y en la producción, pero que así como no es posible pensar en la libertad para un solo individuo, tampoco es posible pensar en la libertad solamente para una colectividad de producción. El individuo se debe a la colectividad de individuos que constituyen la humanidad, y la colectividad de producción se debe al conjunto de todas las colectividades.

Termina haciendo ver que si nos desviamos de la verdadera libertad, podemos caer en el libertinaje, o lo que es peor, caeremos en la esclavitud.

Multicolor en nuestro teatro popular

Ha pasado por nuestro coliseo popular, la compañía de variedades, "MULTICOLOR", habiendo actuado en dos funciones solamente, a beneficio del Socorro Rojo Internacional.

Fué un acto interesante en el que tomaron parte Pili Carbonell, con sus danzas y canciones conductoras, Placencia y Navarro, con sus bailes de fantasía, Teresita Martí, con sus danza fantásticamente ligeras y diestras, Los Wilders, con sus bailes gitanos, el excéntrico Ráfala, un verdadero ganso que nos hizo reír, Adelina Nájera, graciosa canzonetista y el Trío Fitec, con notables ejercicios acrobáticos, terminando el acto con una zambra gitana, alegre y bullerito de gracia y juventud. Muy bien el pianista Ricardo Masía.

Fútbol

La tarde del domingo 27 de los corrientes, tuvo lugar un encuentro de fútbol entre los equipos de la Juventud Socialista de Moral de Calatava y la misma de Santa Cruz de Mudela, habiendo quedado la lucha decidida con el triunfo de los de Santa Cruz por nueve tantos contra cero que hicieron los del Moral.

No sé si esto se llamará paliza.

Viajeros

Hemos tenido el gusto de saludar al camarada Comisario de Guerra de Artillería, José Muela, que ha pasado unos días entre nosotros aprovechando un descanso que le ha sido concedido.

También hemos saludado al camarada Eugenio Alcaide, oficial de telégrafos de Ciudad Real, que ha venido a la localidad con motivo de la muerte de su hermana política Virgudes Cebrián, la que hace unos días fué hallada muerta en su domicilio en el que vivía sola, la que falleció víctima de un ataque cerebral, que impidió recibir auxilio de cualquier clase.

Nuestro sincero pésame.

Excursión escolar

Csteada por el Consejo Municipal y por las niñas y su Maestra Fuensanta Vélez, el grado primero de la Escuela Nacional Graduada de Niñas, realizó una excursión el sábado último al sitio denominado la Casa de los García, habiendo constituido la jira una tarde deliciosa para las pequeñas que han quedado convidadas para volver a pasar muchas tardes como la del sábado.—C.

Charla política

El Comisario político de artillería, José Muela, ha dado en estas últimas noches una charla dedicada a las mujeres.

Dice que su charla va encaminada a estimular a todos los camaradas al cumplimiento del deber, trazando a este fin, el bosquejo de unas cuantas normas a tener en cuenta para el mejor encauzamiento y solución de los múltiples problemas que plantea la buena marcha de toda organización y en especial la labor a desarrollar en la retaguardia.

A este efecto manifiesta que una de las cuestiones principales por la que ha de sentir preocupación todo camarada ha de ser la de formarse socialmente conociendo lo que es marxista y no considerarse como tal por el mero hecho de llevar un carnet.

Se dirige así mismo a la mujer invitándolas a que se eduquen y preparen para que en algún momento si la guerra lo impone y tengan los hombres que abandonar la herramienta del trabajo, lo pueda hacer la mujer. Como estímulo cita el caso de Francia, en donde el ha visto como las mujeres se encargaron de los tranvías, metro, zapaterías, etcétera, para que los hombres fuesen a defender la causa por la libertad; lo que demuestra que las compañeras de la vecina nación, no eran entonces muebles de lujo, si no que por el contrario estaban preparadas para desenvolverse social y económicamente.

Como punto de partida para llegar a esta capacitación de la mujer señala la implantación de escuelas de adultas para todas las camaradas que no sepan leer ni escribir, y con un horario de trabajo de dos horas diarias.

Luego se ocupa de los talleres y dice que hay que hacer más cumpliendo mejor, y respetando a la camarada responsable si no no hay forma de mandar ni producir, y que es indispensable también evitar que los obradores sean centros de tertulia y chinchorro. Presenta ejemplo en este aspecto, mencionando la labor realizada de Madrid en la Comandancia de 5.º Regimiento, en donde se montó una fábrica por los camaradas, que en el plazo de tres meses dió una producción de 50 a 60.000 pares de zapatos.

Llama también la atención de algunos camaradas que vienen a los partidos como el que va a una agencia de colocaciones y recuerda que es necesario se den cuenta los que así piensan de que a la organización hay que venir con desinterés y espíritu de sacrificio, pues así lo hacen todos los compañeros que saben sentir el ideal, los que no solo afrontan los puestos de peligro y responsabilidad en la lucha, sino también, que aportan de sus haberes todos los meses con destino a los partidos y S. R. I. lo más de su sueldo.

Se refiere después al campesino diciendo que es imprescindible ayudarle y reconocerle su labor, que es incommensurable, pues trabaja la tierra a fin de que produzca lo suficiente para que los combatientes y el pueblo antifascista no pasen hambre y aboga por la creación de las brigadas de choque, al objeto de ir a la campaña a recoger la cosecha.

Alude también a la labor del Gobierno del Frente Popular en el plano internacional, y dice que está alcanzando triunfos diariamente, pues ya se nos reconoce nuestro esfuerzo y derecho habiéndose dado un paso definitivo con la publicación del libro blanco de Alvarez del Vayo, que produjo gran sensación, y termina manifestando que si bien el triunfo es nuestro, todavía pudiéramos tener que pasar momentos graves, para los cuales hay que estar siempre predispuesto.

Dr. A. Alvarez OCULISTA

Plaza Constitución, 11.-De 10 a 1